



Offene Ganztagsgrundschule

**Friedrich-Ebert-Schule**  
Offene Ganztagsgrundschule  
Jahnstraße 14 · 25335 Elmshorn  
T: 04121-908453-0  
F: 04121-908453-20 · [www.fes-elmshorn.de](http://www.fes-elmshorn.de)  
[Friedrich-Ebert-Schule.Elmshorn@Schule.LandSH.de](mailto:Friedrich-Ebert-Schule.Elmshorn@Schule.LandSH.de)

Friedrich-Ebert-Schule, Jahnstraße 14, 25335 Elmshorn

Liebe Eltern der FES,

19.07.2024

Wieder geht ein Schuljahr zu Ende und wie jedes Jahr denke ich „Puh, das wird aber auch Zeit, das haben wir uns verdient“!

Aber ebenfalls, wie jedes Jahr – schaue ich gerne und voller Dankbarkeit auf das zurück, was wir alle wieder geschafft haben.

Die Rückblicke zu den Ferien jeweils waren schon „pickepacke voll“ und auch zu den Sommerferien gibt es nochmal jede Menge aus dem Schulalltag zu berichten, wie immer sicher nicht vollständig und nicht in chronologischer Reihenfolge:

- Die 4. Klassen haben das Projekt PC- und Internetführerschein – vom Schulverein finanziert - absolviert– DANKE auch
- Unsere tolle Zeitung AG hat einen Ausflug zur Phänomenta gewonnen und hat diese besucht. Die neue Schülerzeitung ist wieder toll geworden - DANKE
- Einige Klassen haben in Barmstedt übernachtet, andere in der Schule
- Es wurden einige Klassenfeste gefeiert
- Die 2. Klassen waren im Tierpark in Neumünster
- Das Projekt „Raus aus dem toten Winkel“ hat die 3. Klassen beeindruckt – Vielen Dank an Round Table 95 aus Elmshorn
- Die Klasse 4C hat das Elmshorner Floorballturnier gewonnen – Herzlichen Glückwunsch
- Die 4. Klassen haben den Fahrradparcours der Verkehrswacht absolviert – Allzeit sichere Fahrt
- Die 3. Klassen haben den Steindampfpark unsicher gemacht
- Die DAZ Klasse hat die umliegenden Spielplätze besucht
- Die ganze Schule hat ein schönes Schulfest gefeiert
- Die Klassen 4D und 4B waren in Hamburg
- Die Klasse 4A und 1F waren in Kollmar
- Die ganze Schule hat bei den Bundesjungendspielen Ihr Bestes gegeben.
- Gestern wurden die 4. Klassen feierlich entlassen. Wir werden euch vermissen...

Ganz nebenbei gibt es dann noch zu berichten, dass nun auch das Kollegium nach langer Umbauzeit, in das neue Lehrerzimmer gezogen ist. Nachdem die Schülerinnen und Schüler schon letztes Jahr den Neubau bezogen haben, war der Umbau des Altgebäudes dran.

Im letzten Schritt wird die Betreuung neu eingerichtet. Neue Möbel sind schon da und werden noch ausgetauscht. Auch die Klassenräume im Altbau werden dieses Jahr noch aufgewertet. Auf dem Schulhof wird die Spielspinne hoffentlich im September fertiggestellt.

Wie Sie bestimmt schon mitbekommen haben, hatten wir auf dem schönen neuen Schulhof schon mit massiven Vandalismus von außen zu tun. Hier haben wir gemeinsam mit der Stadt, aber bereits schnell eine Lösung gefunden:

Diese Regelung gilt ab dem 03.08.2024

- Ein Wach- und Sicherheitsdienst schließt den Schulhof täglich ab 20 Uhr. Der Schließdienst kontrolliert die Umsetzung auch nachts.
- Es dürfen nur noch Kinder bis 14 Jahren die Anlage nutzen!
- Am Wochenende, ist der Hof von 10:00-20:00 Uhr geöffnet.

Aus der Presse haben Sie erfahren, dass unsere Schule nun – wie alle anderen Elmshorner Grund- und Gemeinschaftsschulen, zu den Startchancenschulen in SH gehören.

Das liegt nicht an schlechten Ergebnissen, sondern am Sozialindex der nach empirischen Untersuchungen in der ganzen Stadt förderungswürdig ist.

Für uns bedeutet dies, dass wir für bauliche Maßnahmen, Mobiliar und zusätzliches Personal mehr finanzielle Mittel zur Verfügung haben.

Sie lesen es, es war mal wieder viel los und es wird wieder viel los sein, das ist jetzt schon zu erkennen.

Nun aber machen wir erst einmal Pause. Sie und wir haben es uns verdient, es wird Zeit. Genießen Sie, was Sie geschafft haben, ruhen Sie sich aus und tanken Sie Kraft.

Wir – das gesamte Kollegium der FES – werden es Ihnen gleichtun.

Wir bedanken uns bei Ihnen, für Ihre geleistete Mitarbeit und freuen uns auf ein Wiedersehen mit Ihnen, nach einem sonnigen Urlaub, mit all Ihren Lieben.

Freundliche Grüße

Dieter Ackmann  
-Rektor-

